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❊ مدريد / متابعات :
انضم لاعبو ريال مدريد وبرشلونة معا في 
الثلاثاء  امس  يوم  اسبانيا  منتخب  معسكر 
وتعهدوا بوضع التنافس الشديد بين الفريقين 

وراء ظهورهم.
وسيلعب منتخب اسبانيا بطل العالم مباراة 
الامريكي  المنتخب  امام  بوسطن  في  ودية 
في  ثم  المقبل  حزيران  يونيو  من  الرابع  في 

ضيافة منتخب فنزويلا بعدها بثلاثة أيام.
وق����ال س��ي��رج��ي��و رام����وس م��داف��ع ري��ال 
للصفحيين “بدلا من التفكير في وقائع الشجار 
التي حدثت في المباريات يجب أن نفكر فيما 
حققناه معا وهو ما لم يتحقق من قبل بالفوز 
)عام  العالم  وكأس   2008 عام  اوروبا  بكأس 

.”)2010
مرات  أربع  برشلونة  مع  مدريد  ريال  ولعب 
ونهائي  ال��دوري  منافسات  في  يوما   18 في 
أبطال  دوري  نهائي  وقبل  اسبانيا  ملك  كأس 
اوروبا في الفترة بين 16 ابريل نيسان والثالث 
التوتر  ايار وهو ما تسبب في زيادة  من مايو 

بين الفريقين.
اسبانيا  منتخب  قوة  أسباب  أهم  أحد  ومن 
الكبير بين لاعبي الفريق ولذلك  التناغم  هو 
فتح  البلاد  فريقين في  أنجح  بين  التوتر  فإن 
بظلاله  ذلك  يلقي  أن  امكانية  حول  تكهنات 

على معسكر أبطال العالم.
في  لاعبين  خمسة  يملك  الذي  ريال  وفاز 
كاسياس  ايكر  القائد  منهم  اسبانيا  تشكيلة 
بكأس ملك اسبانيا فيما أحرز برشلونة الذي 
يملك ستة لاعبين في تشكيلة المنتخب لقبي 

الدوري ودوري أبطال اوروبا.

وقال راموس “مررنا بأوقات مهمة معا تجعل 
بوسعنا اجتياز مثل هذه المشاكل”.

ولهم..  لنا  بالنسبة  واض��ح  “الام��ر  وأض��اف 
التنافس على أرض الملعب فقط. نلعب بروح 
قتالية عالية ويجب أن ننسى كل ما حدث من 

أجل مصلحة المنتخب الوطني”.

14
بلاتر يفتتح أعمال المؤتمر السنوي الـ)21( للفيفا

كاسياس: قدمنا موسما إيجابيا ويمكننا 
تحقيق مزيد من النجاح في الموسم المقبل

من خلال تطوير مستواه واستكمال ما بدأه

الفساد في الفيفا .. تسلسل الاحداث والتصعيد بدأ العام الماضي

فيما حرم اثنان من رؤساء الاتحادات القارية من حضور اجتماعات الجمعية العمومية

يقع في نادي كورينثيانز البرازيلي في ساو باولو

البرازيل تبدأ أخيرا في تشييد استاد المباراة الافتتاحية لمونديال 2014 

لا مجال للتوتر بين ريال وبرشلونة في معسكر منتخب إسبانيا

❊ زيوريخ / متابعات:
القدم  لكرة  الدولي  الاتحاد  رئيس  بلاتر  سيب  افتتح 
)الفيفا( الذي تحاصره مزاعم الفساد اجتماعات المؤتمر ال� 
61 للجمعية العمومية للاتحاد الدولي بشكل رسمي يوم 

امس الثلاثاء بتحذيره من المخاطر التي يواجهها الفيفا.
وقال بلاتر اثناء ترحيبه بأعضاء الفيفا البالغ عددهم 208 
مجموعة  شهد  الذي  الرسمي  الافتتاح  اعضاء خلال حفل 
للمطرب  غنائية  وفقرة  والرقصات  الاستعراضات  من 
جراسي جونز انه سيتحدث بالتفصيل عن المشكلات التي 
اجتماعات  الاقتصادي من  الجانب  الفيفا وذلك في  تواجه 

الجمعية العمومية الذي سيبدأ اليوم  الاربعاء.

ومع ذلك فقد حذر بلاتر مستمعيه قائلا “كنت اعتقد اننا 
نعيش في عالم من اللعب النظيف والاحترام والانضباط 
الا انني يجب ان اقول انه وللاسف فان الامر لم يعد كذلك 
لان هرمنا.. هرم الفيفا الشهير بات وبشكل مفاجىء غير 

واثق من قواعده وهذا شيء خطير”.
الاشهر  مدار  على  المزاعم  من  سلسلة  الفيفا  وواجه 
اللجنة  ف��ي  مسؤولين  يخص  فيما  الاخ��ي��رة  التسعة 

التنفيذية.
وحرم اثنان من رؤساء الاتحادات القارية وهما محمد بن 
اتحاد  رئيس  وارنر  وجاك  الاسيوي  الاتحاد  رئيس  همام 
من  )الكونكاكاف(  والكاريبي  والوسطى  الشمالية  امريكا 

عن  ايقافهما  عقب  العمومية  الجمعية  اجتماعات  حضور 
كافة الانشطة المتعلقة بكرة القدم بسبب مزاعم تقديم 

رشى.
وواصل بلاتر حديثه قائلا “غدا )اليوم( اصدقائي الاعزاء 
عن  سأتحدث  فانني  الاجتماع  اعمال  جدول  افتتح  عندما 
لهذا  التصدي  بكيفية  اخبركم  وسوف  الكامنة  المخاطر 
التهديد الخطير وكيف يمكن لرياضتنا ان تلعب دورا في 

توحيد الناس في المستقبل”.
واضاف “الليلة نريد ان نجتمع في اجواء احتفالية الا انه 
نحترمها  ان  يجب  فاننا  رياضتنا  سحر  على  نحافظ  لكي 
وهذه مسألة ترجع الينا جميعا. انها رياضتنا ولكل منا دور 

انا  به.  نقوم  ان  نريد  ما  وهذا  الرياضة  هذه  حماية  في 
واثق في قدرتنا على تحقيق ذلك”.

ومن المتوقع ان يتم اعادة انتخاب بلاتر كرئيس للفيفا 
دعوة  من  الرغم  على  الاربعاء  اليوم  رابعة  ولاية  لفترة 
الانجليزي  الاتحادين  ذلك  في  بما  الاتحادات  من  عدد 
مزاعم  ض��وء  ف��ي  الانتخابات  لتأجيل  والاسكتلندي 

الفساد.
امام  الدولية  الاولمبية  اللجنة  رئيس  روج  جاك  وقال 
للعبة ليس  الدولي  الاتحاد  ان  للفيفا  العمومية  الجمعية 
الاتحاد الرياضي الوحيد الذي يواجه مشكلات مسترجعا 
بسبب  الدولية  الاولمبية  اللجنة  ضربت  ازمة  ذكريات 

سولت  في  الشتوية  الالعاب  دورة  لتنظيم  رشى  تقديم 
ليك عام 2002 .

وفيما بدا انه دعم لبلاتر وهو عضو في اللجنة الاولمبية 
باعتباره رئيسا للفيفا قال روج للاعضاء “الاتحاد الدولي 

يواجه الان ادعاءات وحالة من الجدل”.
واضاف “قبل 13 عاما كان لزاما علينا ان نواجه نفس 
المحنة فيما يخص دورة سولت ليك. واستطاعت اللجنة 

الاولمبية مع ذلك ان تخرج قوية اعتمادا على الداخل”.
وتابع قائلا “لن اوجه اصابع الاتهام لأحد كما انني لن 
قويا  يخرج  ان  يمكن  الفيفا  ان  واثق  انني  الا  أحدا  ألوم 

بالاعتماد على ذاته”.

❊ �ساو باولو / متابعات:
التأجيلات  م��ن  ش��ه��ور  ع��دة  بعد 
في  البناء  أعمال  ب��دأت   ، المتعاقبة 
كورينثيانز  لنادي  الجديد  الاستاد 
قد  ال��ذي  باولو  س��او  في  البرازيلي 
يستضيف المباراة الافتتاحية لبطولة 
كأس العالم 2014 المقرر إقامتها في 

البرازيل.
المكلفة  الشركة  مسئولو  وأع��رب 
بأن  توقعاتهم  عن  الاستاد  بتشييد 
تبلغ تكاليف الاستاد الذي تبلغ سعته 
65 ألف مشجع نحو 1070 مليون ريال 
برازيلي )660 مليون دولار أمريكي(.

الموضوعة  الأصلية  الخطة  وكانت 
لهذا الاستاد هو أن تبلغ سعته 48 ألف 
مشجع وأن تقتصر الكلفة على 270 
المسئولين  رغبة  ولكن  دولار  مليون 
المدن  كبرى   ، باولو  س��او  بمدينة 
المباراة  استضافة  في   ، البرازيلية 
في  تسببت  للمونديال  الافتتاحية 
الاستاد  سعة  لتزداد  الخطة  تعديل 
هذه  لاستضافة  صالحا  ويصبح 

المباراة المهمة.
وجاءت مفاوضات كورنثيانز لتوفير 
التمويل اللازم للمشروع لتضيف إلى 
المشاكل التي عرقلت بدء العمل في 

هذا الاستاد.
بتشييد  المكلفة  الشركة  وأشارت 
سيستمر  فيه  العمل  أن  إلى  الاستاد 
ثان/ كانون  أو   2013 ديسمبر  حتى 

يناير 2014 ليكتمل قبل ستة شهور 
فقط من افتتاح فعاليات البطولة.

التي  المالية  المشكلة  تحسم  ولم 
الأسبوع  في  إلا  كورنثيانز  واجهها 
سلطات  تعهدت  بعدما  ال��م��اض��ي 

اللازمة  التعويضات  بتوفير  المدينة 
في  الارت��ف��اع  عن  النادي  لتعويض 
بقيمة  التكفل  إلى  بالإضافة  الكلفة 

الاستثمارات الخاصة بالبنية الأساسية 
ريال  مليون   480 والبالغة  والنقل 

)296 مليون دولار(.

❊ مدريد / متابعات:
أكد حارس المرمى الأسباني الدولي 
إيكر كاسياس قائد فريق ريال مدريد 
خلال  إيجابية  مسيرة  قد  فريقه  أن 
المنقضي ويستطيع تحقيق  الموسم 
الموسم  ف��ي  ينشده  ال��ذي  النجاح 
مستواه  تطوير  خ��لال  م��ن  المقبل 
الموسم  ف��ي  ب���دأه  م��ا  واس��ت��ك��م��ال 

المنقضي.
الموسم  أن  “أعتقد  كاسياس  وقال 
)المنقضي( كان إيجابيا على المستوى 
لدينا  كانت  والجماعي.  الشخصي 
في  الثلاثة  بالألقاب  للفوز  الفرصة 
ولكننا  فيها.  شاركنا  التي  البطولات 
ال��دوري  بلقب  الفوز  فرصة  أهدرنا 
نهاية  من  أسبوعين  قبل  الأسباني 
الموسم. ورغم ذلك ، أرى أننا قدمنا 

مسيرة ناجحة في هذا الموسم”.
الموسم  في  الفريق  أه��داف  وعن 
مقابلة  في  كاسياس  قال   ، المقبل 
للنادي  ال��رس��م��ي  ال��م��وق��ع  نشرها 
“هدفنا  الثلاثاء  أمس  الانترنت  على 
الموسم  في  قدمناه  ما  تطوير  هو 
المنقضي. إذا نجحنا في ذلك ، سيكون 
تحسين  في  نجحنا  إذا  رائعا.  موسما 
سيكون   ، ال��دوري  جدول  في  موقعنا 
معنى ذلك أن نفوز باللقب. وإذا نجحنا 
في تحسين مسيرتنا بدوري الأبطال 
سيكون معنى ذلك أن نتأهل للنهائي. 
في  مسيرتنا  تحسين  في  نجحنا  وإذا 
معنى  سيكون   ، أسبانيا  ملك  كأس 

ذلك أن نفوز باللقب مجددا”.
بشأن  رأي��ه  عن  س��ؤال  على  وردا 
قال   ، شاهين  ن���وري  م��ع  التعاقد 
مثل  للغاية  شاب  لاعب  إنه  كاسياس 
ريال   “ وأوضح  الفريق.  عناصر  باقي 
إيجابي  أمر  وهو  شبابه  جدد  مدريد 
)شاهين(  أره  لم  الفريق.  لمستقبل 
يبدو  ولكنه  المباريات  ف��ي  كثيرا 
مع  جيد  بشكل  سيتأقلم  رائعا  لاعبا 

الفريق”.
“إنه  ألتينتوب  حميد  اللاعب  وعن 
ولعب  شاهين  من  خبرة  أكثر  لاعب 
اللعب  يمكنه  الأندية.  من  أكبر  لعدد 
الفريق  وسيساعد  م��رك��ز  أي  ف��ي 

بشكل جيد”.
اللحظات  أبرز  أن  كاسياس  وأوضح 
المنقضي  الموسم  في  بها  مر  التي 
أسبانيا  ملك  كأس  بلقب  الفوز  كانت 
وهو اللقب الذي شعر معظم مشجعي 
الفريق  ولكن  عليه  بالقلق  الفريق 

انتزعه بعد مباراة نهائية مثيرة.
مع  لمورينيو  الثانية  السنة  وعن 
“خلال  كاسياس  قال   ، مدريد  ري��ال 
على  يتعين  ك���ان  الأول����ى  ال��س��ن��ة 
اللاعبين الجدد والجهاز الفني الجديد 
التأقلم مع الفريق. ولكن النجاح يبدو 
مضمونا في الموسم الثاني إذا نجحنا 
الموسم  في  قدمناه  ما  تطوير  في 

المنقضي”.


